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一
月
九
日
（
金
）
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
杉

並
区
へ
の
年
頭
の
申
し
入
れ
を
行
な
い
ま
し
た
。 

申
し
入
れ
で
は
、
安
倍
政
権
の
も
と
で
強
行
さ
れ
る

社
会
保
障
改
悪
等
の
大
幅
な
負
担
増
に
対
し
、
自
治
体

が
防
波
堤
の
役
割
を
果
た
し
、
住
民
の
暮
ら
し
と
福
祉

を
守
る
よ
う
要
請
し
ま
し
た
。 

 

今
年
は
介
護
保
険
制
度
開
始
以
来
〝
最
大
の
〟
制
度

改
悪
が
進
行
し
、
国
保
料
引
き
上
げ
や
保
育
分
野
へ
の

市
場
原
理
導
入
等
、
様
々
な
法
改
悪
が
押
し
寄
せ
て
き

ま
す
。
住
民
生
活
を
守
る
自
治
体
の
姿
勢
が
鋭
く
問
わ

れ
る
年
と
な
り
ま
す
。 

 

 

教
育
環
境
の
整
備

な
ど
、
十
三
項
目
を

要
請
し
ま
し
た
。 

 

幾
つ
か
の
施
策

で
前
向
き
な
取
り

組
み
が
始
ま
っ
て

い
る
こ
と
は
重
要

で
す
が
、
規
模
と
ス

ピ
ー
ド
が
不
十
分

な
点
に
課
題
も
あ

り
ま
す
。
更
な
る
施

策
の
前
進
を
求
め

ま
し
た
。 

現
在
、
杉
並
区
で
は
区
立
施
設
再
編
整
備
計
画

と
施
設
使
用
料
の
見
直
し
に
つ
い
て
も
、
大
き
な

問
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

実
際
に
区
立
施
設
を
使
用
す
る
際
の
弊
害
や
、

使
用
料
の
大
幅
な
引
き
上
げ
に
、
住
民
の
懸
念
の

声
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。 

住
民
合
意
の
無
い
両
計
画
は
白
紙
撤
回
し
、
区

立
施
設
の
今
後
の
在
り
方
に
つ
い
て
は
、
住
民
と

共
に
検
討
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
認
可
保
育
園
・
特
養
ホ
ー
ム
整
備
の
推
進
、

障
害
者
の
福
祉
施
設
の
大
幅
拡
充
、
災
害
対
策
の
拡
充
、

区
議
団
で
新
年
の
申
し
入
れ



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

今年もイクメン日誌を 
よろしくお願いします！ 

 

イクメン日誌も４年目を迎え、地域のみな

さんとお話しをしていると話題になるのは、

イクメン日誌のことばかり（苦笑）。ありがた

いことです。今までの区議会には、子育て真

っ最中の議員は少なく、子育てと議員活動の

両立はなかなか苦労をしていますが、みなさ

んの応援を力に、元気いっぱい頑張ります！ 

こ
の
間
取
り
組
ん
で
い
る
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
ア
ン
ケ
ー
ト
に
は
、
住
民

の
様
々
な
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。
地
域
問
題
の
解
決
を
求
め
る
要
望
な
ど
に

も
対
応
を
開
始
し
て
い
ま
す
。
地
域
要
求
実
現
に
向
け
て
、
今
後
も
全
力
を
尽
く

し
ま
す
。
地
域
の
困
り
ご
と
は
、
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い
。 

連
絡
先 

山
田
耕
平 

０
９
０
‐
９
９
７
３
‐
０
９
４
１

さて、年末年始は、４

月のいっせい地方選挙

目前ということもあり、

休みをとることが出来

ませんでした。私は居残

り、子どもと妻は実家の

伊豆大島に帰省･･･。大

島では釣りをしたり、焼

き芋をしたり、自然薯を

掘ったり、大満足だった

ようです。羨ましい（苦

笑）。 

１月１１日（日）荻窪消防団始式が行なわれまし

た。私も所属する荻窪消防団第三分団の一員として

参加し、杉並区長賞を受賞しました。 
引き続き、地域の防災力向上のために全力を尽く

します。

 

こ
の
間
、
寄
せ
ら
れ
た
地
域
問

題
の
一
例
を
紹
介
し
ま
す
。 

善
福
寺
２
丁
目
（
地
蔵
坂
付

近
）
で
は
交
通
量
が
多
く
「
路
線

バ
ス
が
通
過
す
る
際
、
大
き
な
振

動
が
発
生
す
る
」
と
の
要
望
を
受

け
ま
し
た
。 

一
昨
年
、
同
様
の
ご
相
談
を
受

け
、
耐
圧
性
の
高
い
ア
ス
フ
ァ
ル

ト
舗
装
に
改
修
し
た
場
所
で
し

た
が
（
週
刊
ニ
ュ
ー
ス
１
２
１
号

に
詳
細
）
現
地
を
調
査
す
る
と
、

配
管
工
事
に
伴
う
掘
削
に
よ
り

舗
装
面
の
凹
凸
が
拡
大
し
、
振
動

の
原
因
と
な
っ
て
い
ま
し
た
。 

早
速
、
区
行
政
に
対
策
を
要
望

し
た
と
こ
ろ
、
工
事
施
工
事
業
者

に
よ
る
補
修
工
事
が
行
な
わ
れ

る
こ
と
が
決
定
し
ま
し
た
。 

バスが通過する度に大きな

振動が発生している現状。配

管工事による凹凸面が広範

囲に及んでいる。 

ガス工事舗装跡の改修工事が決定 
 

場所：杉並区善福寺２丁目１８番、１丁目８番 
経緯：配管工事による「横断部掘削」の復旧作業が

行なわれたが路面の凹凸が舗装されず、振動

が発生していた。 
対応：杉並区から事業者に対し、復旧工事を指示。

広範囲に切削（表面を削り舗装工事を行な

い、つぎはぎ・段差を無くす）工事を行ない、

道路振動対策を行なう。 

妻の実家・伊豆大島の

空港にて。 

近隣住民の方には舗装工

事に関する資料（右）が

事前に配布される予定で

す。（１月１４日以降に配

布予定） 

こ
れ
か
ら
も
頑
張
り
ま
す
！ 


